

私の出身はここ！

アメリカ合衆国【ビーバートン市】



アメリカではこんなポーズで写真を撮るのが定番ですよ！



また、都心の近くに自然、特に山が身近にあるところもいいですね。冬は気軽



▲大通公園は、雪まつりやYOSAKOIソーラン祭りといった催しのたびに姿を変えるところが魅力だという

外国人に聞きました！ 札幌ってどんな街？

このページでは、仕事や観光などで札幌にやって来た外国の方にインタビュー！外国人が感じている札幌の魅力を紹介します。

第1回 アメリカ出身の国際交流員

私の地元よりも、雪や山が身近な存在ですね

私は札幌の姉妹都市であるアメリカ・ポートランド市の隣にある、ビーバートン市出身です。2年前から札幌に住み、国際交流員として仕事をしています。初めて日本を訪れたのは15歳のとき。人々の優しさや食べ物のおいしさに感動し、いつかこの国で暮らしたいと思っていました。

札幌市国際交流員
リア・クラスさん



国際交流員は、通訳や翻訳のほか、市民の皆さんに各国の文化を知ってもらうため、さまざまなイベントも企画しています。札幌とアメリカの懸け橋になりたいです。

行ってみよう！

誰でも気軽に利用できる 国際プラザ 交流サロン

国際交流員が進行役となり、外国語で話して交流するイベントを開いているほか、札幌市の姉妹・友好都市に関する本や、外国語での生活相談ができる窓口があります。

開館時間 月曜～土曜9時～17時30分

休館日 日曜、祝・休日、年末年始

所在地 中央区北1西3MNビル3階

問い合わせ ☎211-3678

札幌国際プラザ 検索



にスキー場でウインタースポーツができるし、夏は登山を楽しめます。緑が美しい公園も多く、特にモエレ沼公園や滝野すずらん丘陵公園には何度も行っていきますよ。自然に恵まれた札幌での生活を、これからももっと楽しみたいと思っています。

来年は札幌市とポートランド市が姉妹都市になって60周年を迎える年。この節目をきっかけに、たくさんの札幌市民の皆さんと関わりながら、アメリカの文化を知ってもらえたらうれしいです！